

町政をたず

問

子供たちの遊び場について

答

全てに応えることは難しいまでも、優先度や緊急度を勘案し、必要な対策を講じたい



いわね 岩根

たまき 環 議員



▲ 舩作自治会が設置した遊具

問 岩根議員
コロナ禍で思ったような外出ができず、近くで子供たちが遊べる場所がほしいと言う住民の意見がありました。夕陽公園の遊具、アオーネ白神の遊具も一部撤去したようです。

答 町長
舩作福祉センター敷地内に遊具が設置された経緯は、舩作自治会の総会の議決に基づき、舩作財産区が所有する基金を充てて、遊具を設置したものです。町としても、子育て支援の充実が最も重要な政策課題の一つと考え、子ども医療費無償化、学校給食の実現、放課後児童健全育成事業等といった予算を投じてきた。

各年齢層や、各地域における多様な要請の全てに応えることは難しいまでも、優先度や緊急度を勘案し、必要な対策を講じたいと考え、子供たちの遊び場確保・遊具設置についても同様に検討したい。



町政をただす

ふかうらイルミネーション2020について

問 岩根議員

夕陽公園のイルミネーション、住民のみなさんから評判が良く、たくさんの方々が見学に訪れたようです。そこでクリスマスまで出来なかったものか。

答 町長

夕陽公園で行ったイルミネーションは、実施できなかった合併記念花火大会の代替イベントとして、光の美しさが町民の「癒やし」と「明日への活力」につながることを願って実施したものです。

また、クリスマスまでできないかとのことですが、12月に入ると雨やみぞれ交じりの強風の日が多く、イルミネーションの配線が切れるおそれや、装飾の取り外しが困難になるほか、長期間、潮風に当たることで電球の傷みが早くなるのが懸念される。これ

らの懸念事項を装飾業者にも相談しながら、住民をはじめ観光客の皆さんに喜んでいただけるよう、次年度以降のイルミネーションについて実行委員会にて検討する。



ふかうらイルミネーション2020の様子▶



木造高校深浦校舎募集停止について

問 岩根議員

町外校への通学費補助金、これはぜひ考えていただきたい。

答 町長

来年度受入する生徒に対してだけではなく、町内の中学校を卒業後、高校に在学している全高校生を対象に、交通費の支援等について検討している。

